
１．先週の「年忘れ家族会」有り難うございま
した。例年とは会場も異なりましたが、多く
のご家族の皆様にもご参加をいただき、和や
かな雰囲気の中での「年忘れ家族会」になっ
たように感じました。
また、企画、進行など一切を担当して頂き
ました行徳委員長を始めとする親睦活動委員
会の皆様には心より感謝いたします。有り難
うございました。
２．年度当初に地区に申請をしておりました地
区の補助金が承認され、１２月３日に１５０，０００
円の振込みをいただきました。

国際奉仕委員会 清水委員長
本日をもって財団、米山を締め切ります。
本日までの寄付額は
財団 ２５８，３００円（３２名）
米山 １３３，０００円（１１名）

となっております。
皆様のご協力に感謝いたします。

親睦活動委員会 行徳委員長
先週の留萌ロータリークラブ年忘れ家族会に
は、会員・ご家族多数のご参加を頂きまして感
謝申し上げます。開催準備に当たりましては親
睦・ＳＡＡの各委員はもちろん、高田会員、河
部会員、中川会員その他多くの会員のご協力を
いただき、特に佐々木会員には鱒の助解体
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会員総数………………４４名
出免会員………………８名
出免出席………………４名
出席会員………………２２名
出席率……………６３．４１％

第２０回 １２月１日

欠席会員………………１０名
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修正出席率………７８．０４％
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ショーのご提供をいただき大いに盛り上げてい
ただきました。また二ノ宮会長はじめ、理事・
役員の皆様には恒例とはいえ多大なご寄付を頂
きました。
おかげさまで荒れ事もなく、盛会のうちに終
了することが出来ましたことに感謝いたします。
ありがとうございます。
又、改めてご連絡いたしますが、新年早々１
月５日に新年慶祝夜間例会を構えておりますの
でよろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会 森（幹）委員長
１２月５日、留萌ロータリークラブ青少年弓道
大会を開催することが出来ました。開催に当た
りましては、皆さんに大変ご協力を頂きありが
とうございました。特に田中会員には賞状の件
で大変お世話になりました。無事に終えること
が出来ました。

・・「年忘れ家族会」にたくさんのご参加ありがと
うございました 行徳会員
・・楽しかった家族会に孫が大変喜んでおりまし
た 澤田会員
・・１２月５日開催されました、留萌ロータリーク
ラブ青少年弓道大会では、お世話になりあり
がとうございました 森（幹）会員
・・入院中は大変お世話になりありがとうござい
ました 山本会員

前 回 ５０６，０００円
今 回 ２１，０００円
累 計 ５２７，０００円

「留萌ＲＣ２５代会長のときを顧みて」

越野会員
私は昭和４６年２月に入会しました。その年の
５月に１０周年の記念式典がありました。当時の
会長は阿部清晴さんでした。それから１５年後私

が会長に指名されました。
まず私は、職業がらそんなにスーツを持って
いませんでしたので夏・冬のスーツを新調しま
した。第２回目の被選クラブ協議会で予算の決
定にあたり各委員会より要求予算の提出がされ
ましたが、収入より支出が３０万円ほどオーバー
していたので、予算額の多い親睦と社会奉仕委
員会で３０万円の減額をお願いし予算案を
１５，３３５，８００円で決定させていただきました。当
時はニコニコＢＯＸは一般会計に入れていたの
でこの様な額になっていました。
この年の国際ロータリー会長のエドワード・
Ｆ・カドマンのテーマは「あなたが鍵です」私
達の象徴であるロータリーの歯車は、その小さ
なくぼみ、キーウェイに鍵を入れると回転しま
す。個々のロータリアンは、このキーウェイや
鍵のようなものです。彼は動力を与え機能を発
揮させます。彼は会員増強と奉仕の扉を開く鍵
です。その鍵がロータリーの扉を開くのです。
岩見沢で会計事務所所長をしている地区ガバ
ナー望月武義氏が就任され「地域社会と共に歩
む奉仕活動」を目標にクラブ活性化に会員増強
と親睦、出席を強調されていました。留萌ＲＣ
は地区内で模範クラブであるからということで
１番目に７月９日ガバナー訪問されました。ガ
バナー訪問のクラブ協議会で会員増強を純増５
名をお願いしますと頼まれました。９９名の会員
が１０６名と実増７名の増員となりました。
親睦に関しては留萌クラブは愛好会が多くゴ
ルフ、囲碁、ゲートボール、釣り、カメラ、麻
雀等々あると話したら「それは素晴らしい」と
感心していました。出席は１００％を維持してい
ましたので問題ありませんでした。
愛好会の活動についてお話をします。ゴルフ
については二ノ宮教室、宮原教室があり初心者
に教え、正月休みには九州まで遠征して楽しん
でいたようです。囲碁は１２～３名が私のところ
で午前零時頃までやっていて、家内から苦情を
いわれました。ゲートボールは冨山会員が熱心
で５～６名の会員に審判員の資格を取らせ盛ん
に大会を開いていました。麻雀は６・７卓で行
われ楽しいものでした。カメラ愛好会は２人の
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モデルを呼び、優勝の写真を会報に載せるには
ロータリーの品位に関わるということで中止に
なりました。釣り愛好会では釣った魚を夜間例
会に出そうという話も出ましたが、釣れたのか
釣れなかったのかは不明です。ともかく親睦が
盛んでした。
当時個性的な会員が多く、ガバナー訪問の協
議会の席上、ガバナーに「留萌クラブにはガバ
ナーになれる会員がたくさんいる」と発言した
ため３日後望月ガバナーより電話があり、ガバ
ナー補佐を早く出してくれと言われました。
突然のことで筆頭理事の久保田さんに相談し
瞬日に時間が掛かるとお断りしました。これが
きっかけで留萌から冨山ガバナーが誕生しまし
た。
地区大会は９月２１・２２日岩見沢で開催されま
したが、会場が狭く岩見沢の会員はロビーにい
ました。講演は高橋圭三さんで大変良かったと
思いました。ただ式典が長すぎるとの苦情があ
りました。
ここで、委員会の活動の一部をお知らせしま
す。親睦委員会の会員家族招待のサクランボ狩

りが増毛で行われ、ジンギスカンとおにぎりを
食べた後、釣堀でニジマスを釣り私の子供達は
大喜びでした。年忘れ家族会も余興は会員によ
り４つの座長大会が行われ大変盛り上がったこ
とを思い出されます。社会奉仕委員会も創始者
杯ゲートボール大会も大勢の参加者が集まり大
盛会でした。情報委員会も３分間情報の後に、
ハングル口座をやり論山ＲＣの会員交流に努め
ていました。
創立２５周年は５月１１日に実行委員長に加地民
一会員があたり予算７，６２０，０００円で参加者３３１名、
ゴルフ２０名、ゲートボール３９名（当クラブ会員
を除く）で開催されました。前夜祭「ふれあい
コンサート」等も行われました。記念事業とし
て黄金岬のシンボルとして又、落陽日本一を象
徴する波濤の門を作りました。現在でも岬のシ
ンボルとして存在しています。論山ＲＣより７
名のロータリアンが参加され、私も帰り空港ま
で見送り、夜、実行委員会の打ち上げ慰労会に
出たことを懐かしく思い出されます。
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おお ロータリー ロータリー

我らが一つ 手に持つ鍵が

奉仕の扉を 開ける

街のどこかで 生まれるほほえみを

心の糧に 貫く愛を

互いに支えゆかん いざ友よ

おお ロータリー ロータリー

夫々の手で 夫々の場で

奉仕の灯りを かざし

共に汗して 分かちあう喜び

廻そう友よ 拡げよう友よ

地球は共に生きる 星なれば

友達になろう

みんなと誰とでも

心のひろい友達になろう

われらは ＲＯＴＡＲＹ

いつも心あたたかく

希望のせて ＲＯＴＡＲＹ

友達になろう

苦楽を共にして

春 夏 秋 冬

変わらぬちぎりを

われらは ＲＯＴＡＲＹ

『友達になろう』

作詞・作曲 PaulBordeleau

和訳 佐藤千壽（東京東ＲＣ）

『いざ友よ』

作詞 星野 哲郎（東京小金井ＲＣ）

作曲 芥川也寸志（東京ＲＣ）
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会 長 鈴 木 康 伸
（理 事）

会長エレクト 山 本 讓 二
（理 事）

副 会 長 遠 藤 光 一
（理 事）

幹 事 渡 邊 裕 久
副 幹 事 森 幹 雄

会 計 西 谷 恭 治
会 場 監 督 古 野 晃 洋
理 事 齋 藤 清 藏
理 事 佐々木 繁
理 事 大 嶋 孝 広
理 事 串 橋 伸 幸

２０１１年度～２０１２年度

留萌ロータリークラブ役員・理事及び委員会構成

委 員副委員長委 員 長委 員 会

平 井 誠 治 大 嶋 孝 広
福 士 幸 子 対 馬 健 一
燕 美 雪

山 本 讓 二クラブ奉仕委員会

渡 部 英 次 澤 田 茂行 徳 幸 治平 井 誠 治例 会運 営 委員 会

松 村 孝 二 清 水 陞
関 野 政 人 佐 藤 喜 一
明 澤 正 樹 佐 藤 寛 明
角 隆 巨 松 田 宏 幸
宮 尾 幸之助 辻 本 哲 也

森 俊 二大 嶋 孝 広親 睦活 動 委員 会

佐 藤 潔 原 田 功田 中 公 一福 士 幸 子クラブ会報委員会

辻 本 哲 也高 田 潔対 馬 健 一会 員増 強 委員 会

深 瀬 晏 男二ノ宮清信燕 美 雪会 員研 修 委員 会

中 出 敏 彦佐々木 繁職 業奉 仕 委員 会

中 川 勝 美 西 谷 英 樹高 橋 理 佳串 橋 伸 幸社 会奉 仕 委員 会

越 野 俊 興河 部 勲齋 藤 清 藏国 際奉 仕 委員 会

長谷川 哲 哉会 計 補 佐

久 木 隆 生会 場 監 督 補 佐

例会プログラム【１月】

１月19日（水）「留萌今昔物語」

新美 則夫様

１月５日（水） 新春慶祝夜間例会

１月12日（水） 新春記念写真撮影

「年男大いに語る」森 幹雄会員


